



## Ley de ciberseguridad y legislación sobre IA, los pendientes en ciencia que dejan diputados

La expedición de la una ley en materia de ciberseguridad y ciberdelincuencia, así como la creación de base legislativa para conformar un marco ético para el desarrollo de la inteligencia artificial y otras tecnologías disruptivas son los grandes pendientes que deja la Comisión de Ciencia, Tecnología e Innovación de la Cámara de Diputados a la próxima administración federal, reconoció su presidenta María Eugenia Hernández (Morena).

Además, dijo, en lo que probablemente fue la última reunión de trabajo de esta comisión en la LXV legislatura, que el país requiere en el corto y mediano plazo generar mecanismos para que el sector privado invierta más en ciencia, tecnología e innovación.

“Reconozco que hay varias áreas de oportunidad y pendientes en los que deberá trabajar la nueva legislatura y el nuevo gobierno que encabezarán tanto la doctora Claudia Sheinbaum como la doctora Rosaura Ruiz y solo me referiría a que nuestro país requiere en el corto y mediano plazo generar mecanismos para que el sector privado invierta más en ciencia, tecnología e innovación.

“Requerimos que, con el apoyo de la industria, nuestro país impulse el desarrollo de empresas de base tecnológica que se acreciente el monto de capitales de riesgo dirigidos al escalamiento de proyectos de innovación, y para que más jóvenes opten por estudiar ingenierías y carreras relacionadas con la tecnología y la innovación”, comentó Hernández.

La morenista enfatizó en que se debe revertir la estructura de gasto para que, al igual que en otras naciones, el sector privado sea quien más invierta en ciencia, tecnología e innovación.

Además, insistió Hernández, México debe avanzar en consolidar su participación en áreas estratégicas para el futuro global y por ello resaltó la importancia en la expedición de legislación en materia de ciberseguridad y ciberdelincuencia y relacionada con la inteligencia artificial.

En la reunión de la comisión, diputados de oposición reconocieron como positiva la designación de Rosaura Ruiz al frente de lo que será la nueva Secretaría de Ciencia, Humanidades, Tecnología e Innovación propuesta por la virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum.

<https://www.24-horas.mx/2024/07/29/ley-de-ciberseguridad-y-legislacion-sobre-ia-los-pendientes-en-ciencia-que-dejan-diputados/>



PERIÓDICO



PÁGINA

0

FECHA

30/07/2024

SECCIÓN

LEGISLATIVO